

+ Pero el priísta Rubén Contreras insiste en que aclare su adeudo a Tesorería

GUAYMAS, Son.- En relación con el enfrentamiento verbal durante el desarrollo de la sesión ordinaria del Cabildo, el regidor de Movimiento Ciudadano, Marco Antonio Ulloa Cadena, quiso fijar su postura y divulgó este mensaje en redes y en medios de comunicación:

“Mi vida sindical política y social, lo saben los que me conocen, ha sido transparente, solidaria con las mejores causas, siempre responsable de mis actos y lo sucedido ayer en el Cabildo, de mi confrontación con Rubén Contreras Herman, no tengo nada de qué arrepentirme.

Tengo más de 40 años lidiando con auténticos tigres de la política y un chamaco que saca cristaleros del C-4 en la madrugada y presume parentesco con la gobernadora, para pretender dar línea al que se deje, y la contra a decisiones de su propio partido, no dejaré me ningunee.

Marcos Ulloa ha sido asistente puntual a casi todas las sesiones de Cabildo, hacer todo lo posible por atender casos de seguridad pública como presidente de la Comisión y, lo más satisfactorio, apoyar un día a la semana a sectores vulnerables con alimentos y atenciones de salud.

La política se ha plagado de “jovencitos maravillas” que antes de gatear quieren correr, y Rubén Contreras es un claro ejemplo. Está enojado porque no lo eligieron presidente de su partido pero esa no es mi culpa. Se siente candidato a diputado y poco le importa no tener ningún mérito.

La posición del regidor Marcos Ulloa

Escrito por Comunicado

Miércoles 05 de Julio de 2017 14:25

Yo no tengo doble moral, solo a la ciudadanía le permito juzgue mis actos. Seguiré otorgando becas a estudiantes en la medida de mis posibilidades. En apoyo a las finanzas del Ayuntamiento renuncié a los vales de gasolina contemplados en el presupuesto y Contreras no se sumó.

Pero se espanta con unos gritos y hace su show mediático de víctima. Si le tiene miedo a los fantasmas, que no salga de noche. Debe entender que los mexicanos estamos hartos de políticos improvisados que buscan escalar por parentescos y tienen al país hundido en la pobreza.

Si se siente soñado y tejido a mano, que se contrate de modelo en Liverpool, pues de continuar en la política, tendrá que soportar no solo gritos sino otro tipo de expresiones y acciones de un pueblo agraviado por tanta corrupción, tanta impunidad, muertos a balazos y de hambre”.

Y SIGUE LA DISPUTA

La respuesta de Rubén contreras fue más breve, pero en el mismo tenor que el día de la sesión del Cabildo en la que fue insultado a gritos por Ulloa, luego de la exigencia de que responda por 25 mil pesos que presuntamente debe a la Tesorería, lo cual se interpretaría como corrupción:

Contreras le pide “que se deje de tanto rollo marcos Ulloa, un ex cachorrito de la revolución que jamás ha podido superar sus frustraciones por no haber crecido en la política, a pesar de casi medio siglo de parasitar en ella”.

En seguida, le sugiere “que se deje de tanto rollo este lorenzista (sic) anaranjado y que no solo regrese los 25 mil pesos, sino que aclare a cambio de qué se los dieron”.

El texto surge del texto en un grupo de WathsApp donde participaban la mayor parte de los regidores y donde la respuesta de Ulloa fue más que breve y dejada a una no muy difícil interpretación: “chtm”.

La posición del regidor Marcos Ulloa

Escrito por Comunicado

Miércoles 05 de Julio de 2017 14:25

Enseguida, la red comunica que Marcos Ulloa ha salido del grupo.